

> Toutes les communes > Ploudalmézeau

Espace jeunes. Le kin-ball fait fureur

Publié le 21 juillet 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



Les adolescents de l'espace jeunes se sont initiés au kinball.

C'est sous une grande chaleur et accompagnés de deux animatrice de l'espace jeunes que onze adolescents ont découvert, mardi, un nouveau sport : le Kinball. Cet discipline d'origine canadienne bouleverse les règles habituelles des jeux de balle. Elle se joue à trois équipes de quatre joueurs et surtout avec une énorme balle de 1,22 m de diamètre. Heureusement pour les jeunes, elle ne pèse que 800 g. Le but du jeu : servir le ballon à une des équipes adverses en faisant en sorte que cette dernière ne puisse le réceptionner avant qu'il ne touche le sol. Les jeunes ont du faire preuve d'esprit d'équipe, de stratégie et espérer remporter la victoire, sans oublier quelques gestes de de fairplay. C'est avec un grand enthousiasme que les jeunes sont repartis de cette séance, initiée par une joueuse du club Pen ar Bed Kinball, de Guipavas.

VOITURE

2 mois offerts